



日高町善行表彰授与式

役場町長室において、株式会社ノースヒルズ（前田幸治代表）に対し善行表彰が授与され、福田洋志代表取締役役に表彰盾が手渡されました。

本年、4月11日に開催された「大山ヒルズ開場20周年感謝の集い」において生産育成牧場のある日高町及び新冠町へ企業版ふるさと納税制度を活用した多額のご寄附を頂きました。

頂いた寄附金は、当町の『まちの強みを雇用の場づくりにつなげる事業』に活用させていただきます。



瑞宝双光章叙勲伝達式

高橋誼さんが瑞宝双光章を受章し、武田教育長より勲章等が伝達されました。

高橋さんは、昭和32年4月、幌泉村襟裳中学校（現えりも町えりも中学校）で教鞭をとり、以来平成7年3月に門別中学校長として定年退職するまで長きにわたり、日高管内における地域の自然・生物を教材とする学習指導の実践などが評価され、今回受章となりました。現在も、門別自然公園に生息する生き物の調査報告書の作成、植物研究に関する講演活動、自然体験の講師など、日高町の社会教育活動に多大な貢献をしています。



危険業務従事者叙勲伝達式

第40回危険業務従事者叙勲では、元日高西部消防組合の白戸渉さんが瑞宝単光章を受章されました。

昭和49年に日高西部消防組合消防吏員として拝命以来、37年の長きにわたり豊富な知識と経験、さらに卓越した指導力をもって消防の育成と強化に努め、消防職団員の技術の向上と士気の高揚に積極的に取り組むとともに、火災予防の普及と地域防災に尽力され、日高町の消防活動に多大な貢献をされました。





一日防災学校

6月2日、富川高等学校において一日防災学校が開かれました。陸上自衛隊第7師団、日高西部消防組合、NHK札幌放送局など専門の方々による防災講話が実施され、様々な視点からの防災学習となりました。

NHK札幌放送局の防災学習においては、タブレットのカメラ機能を活用した津波浸水体験や、アナウンサーによる災害発生時のニュースの読み上げ方など、より身近に感じられる大変充実した防災学習となりました。



防災学習の様子



感謝状が贈られました

戦没者遺族援護功労者知事感謝状

6月14日、役場町長室において、市原輝夫さんに対し戦没者遺族援護功労者知事感謝状が、大鷹町長より伝達されました。永年にわたり、戦没者遺族の援護事業に携わり、社会福祉の増進に寄与された功績が認められ、今回の受賞となりました。

富川高校が日本水大賞厚生労働大臣賞を受賞

第25回日本水大賞厚生労働大臣賞に、富川高校・富良野高校・北海道立総合研究機構・白石航希さんのグループによる協働の活動、「地域の水は自分たちで守る・地域ぐるみの水道維持管理支援」が選ばれました。

表彰式は6月13日に東京の日本科学未来館で開催され、日本水大賞委員会の名誉総裁を務める秋篠宮皇嗣殿下がご出席されるなか、富川高校生・富良野高校生・道総研の方々に表彰状が手渡され、同30日に大鷹町長に受賞を報告しました。

町内での活動は、地域自律管理型水道の維持管理に対し、高校生として貢献できる活動を考え挑戦することを目的に、「総合的な探究の時間」で取り組みました。3年生の柏木花音（かのん）さん、石田涼空（りく）さん、山口寿乃（ことの）さん、高木涼馬さん、大倉隼翔（はやと）さん、ウィリアム・ヴェレンズエラさんの6名は、道総研・白石さんの支援のもと、昨年からの共同井戸の水質分析・管路情報のデジタルマップ化に取り組み、2月に成果報告会を行いました。成果物は、町へ提供され今後の水道維持管理に活用されます。

また、現在も活動は意欲的に継続され、地域貢献・後輩の育成が期待されています。

